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念ずれば花ひらく 

２月１５日（木）は公立高校推薦入学・特色選抜適性検査日でした。それぞれ希

望する高校への検査を３年生の受験者は受検しました。受験者全員が合格できるこ

とを祈念しています。３年生教室に行く機会が何度かありましたが、２年生の時の

雰囲気と明らかに違ってきていることを実感しました。みんな一生懸命に勉強に取

り組んでいます。 

さて、１，２年生の皆さんは、しっかりと自分の目標を持って、日々の生活が送

れているのでしょうか？少し心配する面があります。中学校の３年間は、１回しか

訪れません。そして、その３年間は、心身ともにすごく成長をするし、鍛えれば鍛

えるほど将来の自分に役立っていくものです。自分の目標をしっかり持って取り組

むことが、様々なことにがんばれる原動力になると思っています。そこで、以前も

全校集会で紹介しました、坂村真民の「念ずれば花ひらく」を皆さんにお送りしま

す。「念じる」ものを持ってほしい。 

 

姿勢教室を行いました。 

 １月１６日（火）に姿勢教室を行いまし

た。和田山ＫＳＣの安積素子先生にご来校

いただき、１，２年生合同で５校時に姿勢

について学びました。この講演を機会に姿

勢について意識をしてもらえたらと思いま

す。学校では、椅子や机のきしみについて

や身長に合わせた高さ等も随時調整してい

ますが、もし机や椅子があっていなかった

らすぐに教えてください。 
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阪神淡路大震災２９年目 私たちにできること 
 阪神淡路大震災が起きて、今年で２９年目に

なります。私には３人の娘がいます。２番目の

娘が、前年９月に産まれて、家族が４人になっ

たばっかりの１月１７日明け方に大きな揺れを

感じました。その後、ボランティアで被害が大

きかった地域に行ったり、理科の勉強のため

に、神戸の町を歩いて、亀裂や液状化の様子を

見て回ったりしました。今の私たちにできるこ

とは、阪神淡路大震災のことを語り継いでいく

ことだと思います。また、１月１日に起きた能登半島地震では、まだまだ見通し

の持てない厳しい状況の中を、避難された方々は過ごしておられます。今後どん

な支援のあり方がいいのか、考えていきたいという思いを持っています。 

雪かきありがとう！！ 

１月２４日(水)から降り出した雪は、１月２５

日（木）には、結構積もっていました。朝登校し

てきて生徒たちは、何も言わなくても、雪かきを

始めてくれました。今年は雪の量が少なく、スキ

ー教室もやむなく中止にしました。残念なことで

したが、生徒の心の中に、芽生えるボランティア

の精神、雪国に育つ者だからこそ助け合う精神を

感じることができとても嬉しい光景でした。ありがとうございました。 

３年生 星カウンセラー講話 

1 月１８日４校時に３年生は、星カウンセラ

ーの「試験を乗りこえるためのイメージトレー

ニングとリラクセーション」についての講話を

聞きました。試験に対する不安は、誰でも持つ

ものです。その不安を少しでも和らげることが

できたらと思いこの講話をしていただきました。

３年生の皆さんの気持ちを、和らげられたらと

思っています。 

但馬中学校選手権バレーボール大会と１年卓球大会 

 １月１３日(土)但馬中学

校選手権バレーボール大会

がありました。１回戦 対生

野中に２－１で公式戦初勝

利をあげることができまし

た。２回戦目の小代中戦も０

－２で惜敗しましたが、粘り

強く闘うことができました。

また、２月３日（土）に行われた、１年卓球大会では、本校１年生鎌田航成くんが、

２回戦でセットカウント１－３で惜敗しましたが、３セント目がデュースの接戦に

なるなどとてもがんばっていました。 


